

Newsletter 18



Nouveau partenaire EXCEED Karting Région Ile de France

Nous sommes heureux d'accueillir un nouveau partenaire au sein du réseau EXCEED.

Il s'agit de la société **Kart Pro Racing**. Cette structure est dirigée par **Mr Dominique Chech**.

Après avoir passé 4 années chez SODEMO Moteurs à travailler sur les moteurs de supertourisme et de F3, il intègre l'équipe Renault F1 Team en Octobre 2001 en tant que mécanicien motoriste.

En 2004 il fait ses premières armes dans l'équipe d'essais et dès 2006 il travaille dans l'équipe d'exploitation sur les Grands Prix de F1.

Après avoir travaillé avec des pilotes comme TRULLI, MONTAGNY, KOVALAINEN, FISICHELLA, ALONSO, WEBER et COULTARD, il décide fin 2008 de mettre un terme à sa collaboration avec l'équipe d'exploitation chez RED BULL, pour consacrer son énergie à sa passion de toujours, le Karting.....

Un sport qu'il connaît bien, puisque c'est en 1992, qu'il débute les compétitions régionales et nationales pour y obtenir de nombreuses victoires et podiums.

C'est ainsi qu'il décida en Janvier 2009 de créer Kart Pro Racing en Île de France et mettre ainsi son savoir faire et son expérience au service de tous.

Les résultats ont de suite été ceux escomptés ; puisque KPR est vainqueur de la Bridgestone Cup 2009 en Rotax Master.

Le programme 2010 :

- Loisir - Rotax
- Championnat Régional - Rotax
- Championnat National - Rotax
- Championnat d'Europe - Rotax



Plus d'information sur :

www.kart-pro-racing.com ou tél : +33 (0) 6 81 05 90 87 e-mail : kart.proracing@orange.fr

Toute l'équipe EXCEED souhaite la bienvenue à Kart Pro Racing et à Mr Chech..

L'équipe EXCEED